



Ortsverwaltung Mainz-Hechtsheim
Herrn Ortsvorsteher Franz Jung

02.03.2016

Antrag zur Sitzung des Ortsbeirates am 10.03.2016

>>> Unfälle durch U-Turns am Autobahnanschluss Geschwister-Scholl-Straße

Im Verlauf der letzten drei Monate hat es am oben genannten Autobahnanschluss mindestens drei Kollisionen der stadteinwärts fahrenden Straßenbahn mit einem PKW gegeben. Ursache des Zusammenstoßes war in allen Fällen, dass der zunächst stadteinwärts fahrende PKW an dieser Kreuzung einen U-Turn in die Gegenrichtung nahm.

Ein solches Ereignis hat stets zur Folge, dass der stadteinwärts fahrende Straßenbahnverkehr der drei Hechtsheimer Linien für einen längeren Zeitraum komplett blockiert ist und die in der betroffenen Straßenbahn sitzenden Fahrgäste sogar gefangen sind, da sie auf offener Strecke nicht aussteigen dürfen.

An der Kreuzung Rheinhessenstraße / Neue Mainzer Str. (Jägerhaus) ist ein Verbot von U-Turns explizit ausgeschildert, am Autobahnanschluss fehlt eine entsprechende Beschilderung.

Der Ortsbeirat Hechtsheim möge beschließen:

Die Verwaltung wird aufgefordert, ein Verbot von U-Turns an der stadteinwärts führenden Fahrtrichtung festzusetzen und durch eine eindeutige Beschilderung gut sichtbar auszuweisen.

gez.
Felix Leinen